



Review Video Terbaru Gunna & Offset yang Keren dengan Pakaian Prada

Description

Gunna dan Offset adalah dua musisi yang bergaya, didukung oleh banyak momen berpakaian rapi dan penghargaan lirik terhadap selera mewah mereka. Kedua musisi tersebut kemudian bersatu untuk rap tentang salah satu merek fashion terpanas dalam lagu berjudul "Prada Dem."

****"Prada Dem" oleh Gunna dan Offset****

Cover art untuk lagu "Prada Dem" oleh Gunna dan Offset bahkan tidak menampilkan dua musisi tersebut. Sebaliknya, karya seni single tersebut menampilkan sarung tangan kulit napa Prada dengan kantong bermerk yang bisa dikancing.

****Lirik dan Tren Fashion dalam Lagu****

Gunna membuka lagu dengan "I got the swag, Prada dem," mengatur nada di atas beat yang halus dan keren. Kedua pecinta fashion itu tidak bisa menahan diri untuk menyebut merek lain seperti Balenciaga dan Saint Laurent dalam bait mereka. Namun, dari visual dan nama single tersebut, jelas bahwa Prada adalah tokoh utama.

****Visual dalam Video Musik****

Dalam video musik "Prada Dem," Gunna dan Offset membuktikan bahwa Anda tidak pernah terlalu banyak mengenakan Prada dalam satu visual. Berlokasi di toko Prada SoHo di New York City (serius), Gunna dan Offset berpakaian terbaik mereka dalam Prada.

****Penampilan Fashion Offset****

Dalam satu adegan, Gunna dan Offset sama-sama mengenakan mantel kulit panjang dari label Milan itu. Ensemble Offset termasuk rompi kulit Prada yang dilengkapi dengan banyak kantong (dan label harga \$6,900). Dengan penampilan stylishnya, Offset menunjukkan cinta kepada rumah mode yang dibangun oleh Mario dan Miuccia Prada.

****Kesimpulan****

Dalam era di mana musik dan fashion seringkali bersatu, kemitraan antara Gunna dan Offset membuktikan bahwa mereka tidak hanya memiliki bakat musik yang hebat, tetapi juga selera fashion yang luar biasa. Melalui lagu "Prada Dem" dan video musiknya, kedua musisi tersebut tidak hanya menyampaikan pesan tentang kecintaan mereka pada merek fashion ternama, tetapi juga menjadi inspirasi gaya bagi para penggemar mereka. Dengan fokus pada Prada, mereka membawa gaya dan keanggunan merek tersebut ke dalam budaya pop modern.

Ringkasan

Gunna dan Offset adalah dua musisi bergaya, dengan momen-momen berpakaian bagus dan referensi lirik terhadap selera mewah mereka. Dalam lagu "Prada Dem," keduanya menyatukan suara untuk merap tentang salah satu merek fashion terpanas. Namun, apakah Anda lebih suka Prada, Balenciaga, atau Saint Laurent? Apakah Anda suka gaya pakaian Prada yang ditampilkan dalam video musik ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark